

Mahasiswa KKN Tematik 22 Adakan Perpisahan dengan Masyarakat Gampong Uteun Geulumpang



Mahasiswa KKN Tematik 22 Adakan Perpisahan dengan Masyarakat Gampong Uteun Geulumpang

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) yang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) kelompok 22 di Gampong Uteun Geulinggang Kecamatan Dewantara, Aceh Utara menggelar kegiatan perpisahan dengan aparat gampong serta warga, Sabtu, (11/2/2023).

Banyak sudah kegiatan yang telah dilakukan selama 4 Bulan masa KKNT terhitung dari tanggal 13 Oktober 2022 sampai dengan 13 Februari 2023.

Mahasiswa KKN yang ditempatkan di Gampong Uteun Geulinggang berjumlah 25 orang yang terdiri dari tujuh orang laki-laki dan 18 perempuan yang berasal dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Pertanian, Fisipol, Teknik, dan Hukum. Mereka sudah melaksanakan kegiatan KKN selama 4 Bulan yang dimulai pada 13 Oktober 2022 sampai dengan 13 Februari 2023.

Ketua Kelompok 22, Tresnawan Maulana menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada aparat dan seluruh masyarakat Gampong Uteun Geulinggang yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan KKN selama 4 bulan ini.

"Banyak pengalaman dan ilmu pengetahuan selama 4 bulan kami berada di gampong ini, bahkan masyarakat disini sudah jadi keluarga kami," ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Faisal MH menyampaikan, apa yang telah dilakukan oleh mahasiswa KKN Tematik selama berada di Gampong Uteun Geulinggang diharapkan dapat bermanfaat dan meninggalkan kesan yang baik.

"Saya juga berterimakasih banyak kepada aparat kampung yang telah Menerima dan membimbing anak KKN Tematik selama berada di Gampong Uteun Geulinggang," pungkasnya.

Geuchik gampong Uteun Geulinggang, Yusuf Beuransah SE dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada mahasiswa KKN yang telah mau berbagi ilmu yang sudah didapatkan di kampus dan juga mau berbaur serta membantu kegiatan masyarakat yang ada di Gampong Uteun Geulinggang.

'Bagi kami, adik-adik KKNT Unimal ini sudah seperti keluarga sendiri, namun kami mengerti dan sadar akan adanya pertemuan pasti ada perpisahan, karena adik-adik harus melanjutkan pendidikannya di kampus untuk mencapai tujuan masa depan, Semoga ilmu yang diperoleh di kampus dan juga ilmu yang diperoleh dari kegiatan KKNT dapat diterapkan dalam kehidupan dan juga bisa mengantarkan adik-adik ke jenjang kesuksesan," tambahnya.[tmi]

Tanggal: 14 February 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),